

## HASIL WAWANCARA

**Nama** : **Ozzie Azzura**  
**Jabatan** : **Pemilik BFM radio 104,6 FM**  
**Tanggal** : **12 Juli 2016**  
**Lokasi** : **BFM radio 104,6 FM**

1. Q : Apa yang melatar belakangi berdirinya dan tujuan yang ingin dicapai BFM radio 104,6 ini ?

A : Karena rasa cinta dengan kampung halaman Belitung, saya yang masih berada di Kuala Lumpur sebagai Professional Film Editor. Memperhatikan arus informasi dan persoalan-persoalan yang terjadi di Pulau Belitung dengan berbagai macam persoalan, dan hal itu hanya diangkat oleh satu media saja yaitu koran. Merasa masih ada ruang untuk membuat masyarakat Belitung mendapatkan akses informasi. Ketika itu ia merasa bahwa sebagai anak kampung, melihat orang kampung itu susah mendapatkan informasi yang dibutuhkan kemudian ia melihat radio yang ada di Pulau Belitung ini tidak ada satupun radio yang mampu menjangkau seluruh pulau Belitung, maka dari itu kita membuat Radiio ini yang mampu menjangkau seluruh daerah yang ada di pulau Belitung bahkan ada sebagian di Pulau Bangka. Kala itu saya cukup aktif berada didalam lingkungan komunitas yahoo group yang bernama belitungisland.com. kami mendapatkan beragam informasi-informasi persoalan tentang Belitung, yang paling utama adalah persoalan tentang lingkungan hidup. Dimana hutan kita tumbuh berubah menjadi lahan sawit

dan tumbuh subur, besar, banyak dan bersifat masif. Masyarakat Belitung sepertinya tidak mengetahui hak-hak mereka, merasa mereka terpinggirkan dan tidak mendapatkan keuntungan dari tumbuhnya raksasa-raksasa perkebunan ini, merekapun jika menjadi pekerja itu hanya diawalnya saja setelah itu tidak berkelanjutan dan banyak tenaga kerja dari luar pulau Belitung ini. Karena masyarakat belitung tipikal orang yang sudah merasa di kampung sendiri. Kemudian satu hal lagi ia memikirkan banyak persoalan-persoalan didalam masyarakat Belitung yang secara tradisional berfikiran “negatif”, negatif dalam arti kata secara DNA melayu itu ada yang disebut Melayu malas, melayu iri dengki lah pokoknya segala macam hal-hal yang berbau negatif. Berangkat dari pemikiran itu pemilik Radio BFM 104,6 merencanakan membuat sebuah stasiun radio. Kenapa radio? Karena alasan pertama adalah ia berada dalam dunia broadcast dan bekerja dalam bidang pertelevisian dan film. Lalu ketika sekolah dulu memang sudah sempat hobi siaran di radio. Akhirnya memutuskan untuk membuat radio BFM ini serta mengajak adik saya untuk bergabung dan mendirikan radio ini.

2. Q : Apa *positioning* yang ingin dibangun oleh BFM Radio 104,6?

A : *Positoning* kita sederhana adalah membangun rasa memiliki Belitung makanya kita buat rasa Belitung. Kita ingin mernjadi radio utama orang melayu dan radio orang belitung makanya jargon kita radio belitung dengan rasa belitung alasannya memilih *positioning* karena

kecintaan dengan kampung halaman dan kebanggaan kita menjadi orang Melayu. Apapun yang kami siarkan harus berisi edukasi dan bermanfaat serta menghibur bagi masyarakat itu adalah konsep kita dalam membuat program. Tidak hanya hiburan jadi kita selalu menyisipkan pesan-pesan moral sosial, budaya, dan politik. Sekaligus menjadi tempat berinteraksinya masyarakat untuk menyampaikan pemikirannya.

Q : Apa segmentasi yang dipilih BFM Radio ini? Alasannya?

A : Segmentasi pendengar itu sederhana jadi kita membuat radio ini disegmentasikan khusus untuk orang Melayu Belitung khusus untuk menggarap pasar Melayu adalah yang paling utama kita garap, jelas sekali kita membangun kesadaran untuk Melayu dengan rasa memiliki Melayu maka sudah menjadi domain kita bahwa Melayu itu ada di radio BFM. Segmentasi kita fokuskan untuk Melayu dan untuk semua usia, tadinya saya menyadari radio ini cukup untuk usia 13 tahun hingga 45 tahun tetapi kenyataannya adalah semua usia. Tetapi hampir rata-rata pendengar usia tua itu mendengarkan radio BFM umur 70 80 pun masih mendengarkan radio BFM, anak kecil juga mendengarkan BFM sehingga kita memiliki segmentasi yang lebar dan kita merangkum menjadi keluarga Belitung segmentasinya, fokus untuk keluarga Melayu Belitung.

3. Q : Siapa yang menjadi target pendengar yang dituju oleh BFM Radio 104,6 FM?

A : Kitalah yang menentukan bersama tim kreatif jadi kita tentukan. Strategi kita adalah kita menjual marketnya melayu kebutuhan pasar melayu karena saya berfikir masyarakat melayu itu luas lebih besar pasarnya jadi bisa mengolah mereka menjadi tempat bagi para pemasang iklan jadi saya pilih mereka sebagai target. Dan kitalah memang yang membentuk pasar itu. Diluar orang melayu saya anggap bonus dan *secondary market*.

4. Q : Bagaimana jenis program yang disiarkan di BFM Radio 104,6 FM?

A : Apapun yang kami siarkan harus berisi edukasi dan bermanfaat serta menghibur bagi masyarakat itu adalah konsep kita dalam membuat program. Tidak hanya hiburan jadi kita selalu menyisipkan pesan-pesan moral sosial, budaya, dan politik. Sekaligus menjadi tempat berinteraksinya masyarakat untuk menyampaikan pemikirannya.

5. Q : Apa sebutan untuk pendengar setia BFM Radio 104,6 FM? Alasan?

A : Kita memilih B lovers untuk menjadi panggilan pendengar setia, pendengar kan ada bermacam ada cuman pengen hiburan ada yang pengen pengetahuan ada yang iseng untuk pendengar setia untuk mereka itu namanya lovers kita beri rewards untuk mengutamakan mereka kalo ada *trouble* pengen curhat itu lah yang membedakan dengan pendengar biasa

lainnya kita karena huruf B tersebut bisa diartikan sebagai BFM bisa juga mewakili kata Belitung. Jadi radio BFM membuat mereka merasa homie.

6. Q : Strategi yang digunakan dalam pembuatan program di BFM Radio 104,6 FM?

A : Saya lihat isu dan *trend* yang ada saat ini seperti apa lalu kita terjemahkan bersama tim kreatif untuk kita buat program yang menarik dan kita olah. Apa sebenarnya yang ingin didengarkan oleh masyarakat maka biasanya kita melakukan survey kelapangan dan bertanya apa mereka senang dengan acara ini apa mereka suka jadi kita melakukan riset terlebih dahulu.

7. Q : Apa saja program unggulan yang ada di BFM Radio 104,6 FM?

A : Program unggulan hampir setiap program di radio ini adalah program unggulan kalo dipagi hari kita punya program spirit of berehun, spirit of berehun adalah program yang mngangkat isu-isu sosial dan isu terkini yang terjadi di Indonesia dan juga Belitung. Kami punya di jam *prime time*-nya itu biasanya jam 9 jam sembilan keatas seperti program Bebulak, Besilat Pantun. TDNB (Tengah Dalu Nyarik Biak), Tanya Dokter, live panggung musik cinta, begalor dot com kampong kite, Bmadun panas.

**Nama : Indra Pablo**  
**Jabatan : Manajer Siaran BFM radio 104,6 FM**  
**Tanggal : 23 Juni 2016**  
**Lokasi : BFM radio 104,6 FM**

1. Q : Bagaimana sejarah terbentuk dan berdirinya BFM Radio 104,6 FM ini? Jelaskan?

A : Radio BFM 104,6 berdiri pada tanggal 8 Agustus 2008. Berawal dari hobi dengan dunia *broadcasting* dan sempat menjadi penyiar di sebuah radio. Dengan modal pribadi dari milik Ozzie Azzura dan saudaranya maka dibuatlah radio BFM. Memiliki tujuan selain profit adalah untuk mengedukasi dan memberikan hiburan kepada masyarakat Belitung dan untuk mengangkat melayu Belitung. Dengan penggunaan bahasa Belitung sebanyak 60% dan 40% menggunakan bahasa Indonesia, karena memang dikhususkan untuk masyarakat dan mengangkat budaya melayu Belitung maka nama-nama programnya pun kebanyakan menggunakan bahasa Belitung .dan memang memang radio ini tidak mencontoh radio-radio lain acara buat sendiri dan tidak ada mencontoh program acara radio lain

2. Q : Apa Bahasa siaran dari BFM radio 104,6 FM?

A : Dengan penggunaan bahasa Belitung sebanyak 60% dan 40% menggunakan bahasa Indonesia, karena memang dikhususkan untuk masyarakat dan mengangkat budaya melayu Belitung.

3. Q : Apa saja bentuk kerjasama BFM Radio 104,6 dengan pihak lain di luar radio?Jelaskan?

A : Kerja sama itu misalnya dengan pemasang iklan dengan masalah label label musik dari Jakarta Nagaswara, Musica Studio, RPM dan masih banyak lagi. Jadi lagu-lagu yang diputarkan di radio BFM gak ada yang download karena langsung d kasih dari label. Kalo dari pemerintah daerah kerjasama dengan pihak dinas kesehatan dan pariwisata seperti layanan masyarakat seperti kampanye anti narkoba, penyakit DBD, HIV /AIDS dan lain-lain.

4. Q : Apa format dari radio BFM Radio 104,6 FM?

A : Radio BFM menginformasikan Belitung, Nasional bahkan kita memiliki programVOA (Voice of Amerika) untuk menginformasikan berita dari Mancanegara, sedangkan dalam program kita yang berhubungan dengan musik Radio BFM memilih yang *easy listening/ Middle of the Road* (MOR) atau jenis musik yang enak untuk didengar saat bekerja atau berkegiatan lainnya.

5. Q : Apakah BFM Radio 104,6 melakukan kegiatan *off air*? Sebutkan dan jelaskan?

A : Kita punya crew *off air* namanya Berehun Organizer, mereka yang bertugas dalam acara apapun yang berhubungan dengan kegiatan *off air* Radio BFM seperti bakti sosial kemudian event-event untuk live konser kaya kemarin mengundang Kotak D'massive dan banyak yang lain lagi.

6. Q : Apakah BFM Radio 104,6 melakukan proses evaluasi? Jelaskan?

A : Untuk evaluasi kita lakukan setidaknya tiga bulan sekali untuk membahas program yang sedang berjalan apabila tidak menarik maka akan kita cabut dan diganti dengan program yang lain yang. Rapat ini *sih* biasanya yang hadir semua karyawan dari Radio BFM termasuk pemilik dari radio BFM sendiri.

7. Q : Apa saja faktor penghambat yang dirasakan oleh BFM Radio 104,6 FM?

A : Faktor penghambat yang dirasakan oleh BFM Radio 104,6 FM adalah dana karena cost operasional radio cukup besar lalu adanya beberapa radio lain yang mencontek atau meniru beberapa program acara yang dimiliki oleh BFM Radio 104,6 FM dan juga adanya beberapa radio yang ada di Belitung sehingga BFM Radio 104,6 FM berusaha ikut merebut hati pengiklan yang ada, sehingga BFM Radio 104,6 FM bisa tetap terus berjalan. Selain itu masih kurangnya jumlah Sumber Daya Manusia (SDM) yang terbatas dan sulit memajukan SDM yang dimiliki BFM Radio 104,6 FM itu sendiri.

8. Q : Alasan memberikan nama stasiun BFM Radio 104,6 FM?



A : Lambang huruf “B” dalam nama radio BFM sebenarnya tidak memiliki arti. Orang-orang bisa meerjemahkan apa saja pada huruf “B” tersebut, misalnya Belitung, Berehun apapun itu yang berawalan dengan huruf “B”. Pihak radio tidak pernah melakukan klaim bahwa huruf “B” itu adalah Belitung FM . Jadi “B” itu adalah kosa kata yang bebas

**Nama : Zikri Hayat**

**Jabatan : Head of Operatios BFM radio 104,6 FM**

**Tanggal : 13 Juli 2016**

**Lokasi : BFM radio 104,6 FM**

1. Q : Bagaimana BFM radio 104,6 FM dalam melihat kompetitor stasiun radio lain?

A : Setelah radio BFM hadir radio-radio lain di Belitung mulai berbenah namun Radio BFM yang pertama memiliki surat izin layaknya radio ditanah jawa Lahirnya radio BFM membuat radio lain lahir dengan gaya siaran dan format lagu mirip seperti Radio BFM, jadi semua radio adalah kompetitor. Namun kalau ditanya kompetitor yang dirasa paling berat, adalah Radio Praja 102,2 FM milik pemerintah daerah kabupaten Belitung.

2. Q : Seberapa penting dan bagaimana BFM Radio 104,6 FM mewujudkan *positioning*?

A : *Positioning* sangat penting bagi Radio BFM karena hal ini yang bisa membedakan kita Radio BFM dengan radio lainya yang ada di Belitung ini. Maka dari itu Radio BFM ssebisa membuat radio ini bisa langsung dikenali dengan hanya sekali dengar saja dengan cara gaya siaran yang beda, pemilihan bahasanya, gurauan dari penyiaranya, pemilihan lagu yang dipakai.

3. Q : Bagaiman proses pembuatan program di BFM Radio 104,6?  
Jelaskan?

A : Kita melakukan *brainstorming* secara internal terlebih dahulu kemudian setelah itu dirilis dimasyarakat kita uji dalam tiga bulan program tersebut apabila bertahan dengan baik maka kita lanjutkan. Lalu kita memproduksi dan memiliki nama-nama program yang lokal dan nama-nama yang dikenal oleh masyarakat.

4. Q : Apa *stasiun call* yang digunakan BFM Radio 104,6 FM beserta alasannya?

A : Kita ingin nmenjadi radio utama dan menjadi kebanggan orang Belitung maka station call kita Positive Tune BFM 104,6 nama tersebut kita gunakan agar orang melayu memiliki jiwa yang positif juga kita ingin memberikan siaran dan menjadi radio yang bermanfaat dan memberikan dampak positif kepada pendengar melalui program acara, kegiatan atau berita informasi. Slogan positive tune juga mengartikan

program acara yang dibawakan penyiaran berharap mampu untuk membangun hal positif bagi pendengar.

5. Q : Bagaimana implementasi *positioning* dalam pembuatan materi siaran?

A : Materi siaran pada dasarnya kita mengikuti format yang ada diluar televisi luar atau radio luar dengan kita coba mengkonversikan dengan bahasa Belitung ataupun dengan pendekatan lokal.penyusunan waktu, penyusunan program kita sesuaikan dengan fomat lokal. Untuk materi siaran yang mempersiapkan itu adalah penyiarnya sendiri. Yang penting kalo dalam siran jangan sampai menyinggung SARA itu aja *sih*.

6. Q : Apa kriteria yang ditetapkan oleh BFM Radio 104,6 Fm dalam pemilihan penyiar?

A : Dalam pemilihan penyiar di BFM Radio 104,6 FM tidak memiliki kriteria khusus, hanya memiliki keinginan yang kuat untuk jadi penyiar, bisa bahasa Melayu Belitung dan sedikit menerti dengan kebudayaan di Belitung harus bisa membawa atau menggiring program acara menjadi menarik.

7. Q ; Bagaimana hubungan BFM radio 104,6 FM dengan pendengarnya?

A : Hubungan radio BFM dengan pendengar sangat baik, gara-gara radio BFM, orang-orang kumpul antar kampung, arisan, gotong-royong dalam banyak hal seperti hajatan, kerja bakti dan lain-lain banyak terwujud. Termasuk juga dalam dalam berjodoh. Sehingga terbentuklah komunitas Blovers yang dikelola sendiri oleh pendengar yang bersifat swadaya dan mereka yang mengatur sendiri segala kegiatannya.

9. Q : Apa makna pemilihan logo dari stasiun BFM Radio 104,6 FM?

A : Pemilihan warna kuning dan hitam pada logo radio BFM 104,6 juga tidak memiliki filosofi khusus, pemilihan warna tersebut hanya supaya terlihat *icatching* (enak dilihat) saja, lalu ditambahkan kata “Spirit of Belitung” diharapkan agar Radio BFM menjadi spirit atau semangat baru bagi masyarakat Belitung.

10. Q : Apa slogan dari BFM Radio 104,6 FM?

A : *Slogan* kita adalah Radio Belitung Rasa Belitung, kita berharap radio BFM ini nantinya akan menjadi radio utamanya orang Belitung, Radio BFM juga akan memberikan program-program yang bersifat hiburan dan edukasi yang bersifat positif dengan nuansa kedaerahan agar mudah diterima oleh masyarakat.

## JADWAL DAN DESKRIPSI PROGRAM SELAMA SATU MINNGU

### Hari Senin

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 06.45	La Pagi BGENCAK (Bangun Pagi kirim salam dan lagu Melayu Tradisional)	Acara kirim salam dan telpon interaktif dengan lagu pilihan lagu Melayu Tradisional
06.50 – 07.50	Chart Histeria 10	Acara musik yang memutarkan 10 chart musik hits lagu macanegara.
07.50 - 08.00	Berita – Berita dan Informasi Pagi Terkini	Acara berita yang memberikan berita dan informasi terkini dari Pulau Belitung, Nasional dan Mancanegara.
08.00 - 08.30	Radio Talkshow VOICE OF ISLAM by Mediaislamnet	Acara Talk Show Dunia Islam dibawakan dengan

		ringan.
08.30 - 11.00	SPIRIT OF BEREHUN – Semangat Pagi – Suara Orang Belitung	Semangat pagi di Belitung, acara <i>update</i> informasi Aktual lokal dan nasional hinga mancanegara.  Interaktif dengan pendengar via sms dan telepon. <i>Interview</i> dengan Narasumber. Di iringi lagu-lagu Indonesia dan barat pilihan
11.00 - 11.30	Zona <i>Voice of Amerika</i> + FRESH MUSIK	Acara yang memberikan informasi dan berita dari VOA ( <i>Voice Of Amerika</i> ) dengan diselingi lagu terbaru.
11.30 - 12.00	Ulangan <i>New Perspektif</i> – wimar	Program acara <i>talkshow</i> Wimar Witoelar dari Jakarta.
12.00 - 13.00	<i>Playlist</i> LAPAN PULUH +	Acara yang

	iring	memutarkan <i>playlist</i> lagu di tahun 80an.
12.30 - 13.00	GUYANG TERINDAK – Beguyang tengah hari ngendengare dangdut terbaru asooy	Acara musik dan request lagu dangdut terbaru Indonesia.
13.00 - 15.00	Balgu I Love Monday	Program acara berkirim salam dan lagu jembatan silaturahmi Edisi I <i>Love Monday</i> .
15.00 - 16.30	B – <i>Online</i> – Lintas Informasi	Acara yang memberikan berbagi berita <i>online</i> dan informasi.
16.30 - 17.30	Histeria 10 Jam	Acara musik memutarkan 10 <i>hits</i> barat.
17.30 - 18.00	Bansai Sore – Barisan lagu santai Indonesia <i>Recycle</i> + Tips Sehat	Acara yang memutarkan lagu-lagu <i>recycle</i> di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.

18.00 – 18.30	B <i>ONLINE</i> PETANG	Acara yang memberikan informasi <i>update</i> berita <i>online</i> .
18.30 - 21.00	BLAGU HITZ (Berbagi salam dan lagu)	Acara request lagu terbaru dan <i>hits</i> dari Indonesia serta mancanegara koleksi dari radio BFM.
21.00 - 22.45	TANYA DOKTER	Program acara yang membahas tentang kesehatan dan pendengar bisa bertanya langsung kepada dokter yang diundang ke Radio.
22.30 - 24.00	Buka Bukaan Plus	Merupakan acara interaktif untuk curhat bagi sahabat wanita.
24.00 – 24.10	INSPIRASI HATI	Program acara yang memberikan motivasi dan inspirasi ke pendengar BFM.

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Senin**



## Hari Selasa

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 06.45	La Pagi Baladut	Merupakan acara musik yang memutarakan lagu lagu dangdut pilihan.
06.50 – 07.50	Chart 12 PASS	Dua belas lagu terpanas di Belitung, merupakan acara tangga lagu Indonesia.
07.50 - 08.00	Beripat – Berita dan Informasi Pagi Terkini	Acara berita yang memberikan berita dan informasi terkini.
08.00 - 08.30	Radio Talkshow VOICE OF ISLAM by Mediaislamnet	Acara <i>Talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.
08.30 - 11.00	SPIRIT OF BEREHUN – Semangat Pagi – Suara Orang Belitung	Semangat pagi di Belitung, acara interaktif dengan <i>update</i> informasi aktual bersama masyarakat dan

		narasumber.
11.00 - 11.30	Ona <i>Voice of Amerika</i> + FRESH MUSIK	Acara yang memberiakan informasi dan berita dari VOA ( <i>Voice Of Amerika</i> ) dengan diselingi lagu terbaru.
11.30 - 12.00	KPK	Program acara dari Radio KPK, streaming edukasi pemberantasan korupsi dari Jakarta.
12.00 - 13.00	Playlist Melayu Bdendang + iring	Acara musik dan <i>request</i> lagu dangdut dan melayu.
12.30 – 13.00	GUYANG TERINDAK – Beguyang tengah hari ngendengare dangdut terbaru asooy	Acara musik dan <i>request</i> lagu dangdut terbaru Indonesia.
13.00 - 15.00	Blagu Jomblo(Berbagi salam dan lagu)	Acara musik bisa <i>request</i> dan interaktif yang dikhususkan untuk para jomblo.
15.00 - 16.30	B – Online – Lintas	Acara yang

	Informasi	memberikan berbagi berita online dan informasi.
16.30 - 17.35	Chart 12 PASS	Dua belas lagu terpanas di Belitung, merupakan acara tangga lagu Indonesia.
17.35 - 18.00	Bansai Sore – Barisan lagu santai Indonesia Recycle + Tips Sehat	Acara yang memutarakan lagu-lagu recycle di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.
18.15 - 20.45	BLAGU Asyiiik (Berbagi salam dan lagu)	Acara request lagu dengan berbagai pilihan genre diantaranya reagge, india, dangdut dan lagu lawas.
20.50 - 22.30	Besilat Pantun	Program acara unjuk gigi untuk bersilat pantun.
22.30 - 24.00	Buka Bukaank Plus	Merupakan acara interaktif untuk curhat

		bagi sahabat wanita.
24.00 – 24.10	INSPIRASI HATI	Program acara yang memberikan motivasi dan inspirasi ke pendengar BFM.

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Selasa**

**Hari Rabu**

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 06.45	La Pagi Remix	Merupakan acara musik yang memutarakan lagu lagu remix pilihan.
06.50 – 07.50	Chart LAKSE	Acara musik yang memutarakan lagu lawas tahun 80 dan 90 an.
07.50 - 08.00	Beripat – Berita dan Informasi Pagi Terkini	Acara berita yang memberikan berita dan informasi terkini.
08.00 - 08.30	Radio Talkshow VOICE OF ISLAM by Mediaislamnet	Acara <i>Talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.

08.30 - 11.00	SPIRIT OF BEREHUN – Semangat Pagi – Suara Orang Belitung	Semangat pagi di Belitung, acara interaktif dengan update informasi aktual bersama masyarakat dan narasumber.
11.00 - 11.30	Ona Voice of Amerika + FRESH MUSIK	Acara yang memberikan informasi dan berita dari VOA dengan diselingi lagu terbaru.
11.30 - 12.00	KPK	Program acara dari Radio KPK, streaming edukasi pemberantasan korupsi dari Jakarta.
12.00 - 13.00	Playlist Slow Dangdut + iring	Acara musik dan <i>request</i> lagu dangdut <i>slow</i> .
12.30 – 13.00	GUYANG TERINDAK – Beguyang tengah hari ngendengare dangdut terbaru asooy	Acara musik dan <i>request</i> lagu dangdut terbaru Indonesia.

13.00 - 15.00	Blagu Jambu (Jawab Benar Kamek Berik Lagu) (Berbagi salam dan lagu)	<i>Request</i> lagu dengan syarat mengganti sedikit lirik lagu dengan menggunakan bahasa Belitung.
15.00 - 16.30	B – Online – Lintas Informasi	Acara yang memberikan berbagi berita <i>online</i> dan informasi.
16.30 - 17.35	LAKSE	Acara musik yang memutarakan lagu terbaik lawas tahun 80 dan 90 an.
17.35 - 18.00	Bansai Sore – Barisan lagu santai Indonesia Recycle + Tips Sehat	Acara yang memutarakan lagu-lagu <i>recycle</i> di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.
18.15 - 20.45	BLAGU RINDU (Berbagi salam dan lagu)	Berbagi salam dan <i>request</i> lagu yang dirindukan oleh pendengar dengan memberikan alasan

		<i>merequest</i> lagu tersebut.
20.50 - 22.30	B E B U L A K SHOW	Acara yang mengajak pendengar berinteraktif langsung untuk bercerita tentang cerita-cerita bohong yang lucu untuk menghibur.
22.30 - 24.00	Buka Buka Plus	Acara interaktif untuk curhat bagi sahabat wanita.
24.00 – 24.10	INSPIRASI HATI	Program yang memberikan motivasi dan inspirasi ke pendengar BFM.

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Rabu**

**Hari Kamis**

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 06.45	La Pagi Lejuk (Pilihan Pagi)	Merupakan acara musik yang memutar lagu lagu

		nostalgia pilihan.
06.50 – 07.50	Chart Bingke (Barisan Indy ngetop dan terkini)	Acara musik yang memutarakan lagu dari band-band indy.
07.50 - 08.00	Beripat – Berita dan Informasi Pagi Terkini	Acara berita yang memberikan berita dan informasi terkini.
08.00 - 08.30	Radio Talkshow VOICE OF ISLAM by Mediaislamnet	Acara <i>Talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.
08.30 - 11.00	SPIRIT OF BEREHUN – Semangat Pagi – Suara Orang Belitung	Semangat pagi di Belitung, acara interaktif dengan <i>update</i> informasi aktual bersama masyarakat dan narasumber.
11.00 - 11.30	Ona Voice of Amerika + FRESH MUSIK	Acara yang memberi informasi dan berita dari VOA ( <i>Voice Of Amerika</i> ) dengan diselingi lagu terbaru.



11.30 - 12.00	Inspirasional	Merupakan Program yang memberikan kisah-kisah inspirasional.
12.00 - 13.00	Playlist Lagu Cinta Mancanegara + iring	Memutarakan lagu-lagu cinta dari Mancanegara.
12.30 – 13.00	GUYANG TERINDAK – Beguyang tengari gera’ ngendengare dangdut terbaru)	Acara musik dan <i>request</i> lagu dangdut terbaru Indonesia.
13.00 - 15.00	Blagu Gule (Berbagi salam dan lagu)	Request lagu dengan syarat mengganti sedikit lirik lagu dengan menggunakan bahasa Belitung.
15.00 - 16.30	B – Online – Lintas Informasi	Acara yang memberikan berbagi berita online dan informasi.
16.30 - 17.35	BINGKE	Acara musik yang memutarakan chart lagu band-band indy.

17.35 - 18.00	Bansai Sore – Barisan lagu santai Indonesia Recycle + Tips Sehat	Acara yang memutarakan lagu-lagu <i>recycle</i> di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.
18.15 - 20.45	BLAGU ROCK (Berbagi salam dan lagu)	Berbagi salam dan request lagu Rock serta berbagi seputar musik Rock, sejarah dan request lagu Rock di BFM
20.50 - 22.30	Live Musik “Panggung Cinta BFM”	Merupakan acara live music di studio BFM. Penelpon berkaroke dari rumah dan diiringi alat musik gitar dari studio.
22.30 - 24.00	BRANTU (Berbagi Ceita Hantu)	Acara yang mengajak pendengar untuk membagikan pengalaman-pengalaman mistis yang pernah dialami.

24.00 – 24.10	INSPIRASI HATI	Program acara yang memberikan motivasi dan inspirasi ke pendengar BFM.
---------------	----------------	--

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Kamis**

**Hari Jumat**

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 06.45	Embun Pagi	Acara ceramah pagi hari bersama Ustad Riswanto dan pendengar bisa bertanya langsung dengan sang ustad.
06.50 – 07.50	Chart 10 Terajana	10 tembang teratas dangdut asik / tangga lagu dangdut populer.
07.50 - 08.00	Beripat – Berita dan Informasi Pagi Terkini	Acara berita yang memberikan berita dan informasi terkini.
08.00 - 08.30	Radio Talkshow VOICE OF ISLAM by Mediaislamnet	Acara <i>Talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.

08.30 - 11.00	SPIRIT OF BEREHUN – Semangat Pagi – Suara Orang Belitung	Semangat pagi di Belitung, acara interaktif dengan <i>update</i> informasi aktual bersama masyarakat dan narasumber.
11.00 - 11.30	Voice of Islam	Acara <i>Talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.
11.30 - 12.00	Artis of the Week	Program acara yang memutarkan lagu-lagu dari seorang penyanyi.
12.00 - 12.35	TEMBABAL (Tujuh tembang terbaru antar negara paling handal)	Acara yang memutarkan lagu <i>World Music</i> seperti lagu dari Brazil, Spanyol dan Rusia dan berbagai negara lain.
12.35 – 15.00	BLAGU PANTUN (Berbagi salam dan lagu)	Berbagi salam dan <i>request</i> lagu dengan syarat harus memberikan pantun terlebih dahulu.

15.00 - 16.30	Buka Kartu	Program acara yang menantang para pendengar Radio BFM untuk membuka rahasianya selama ini.
16.30 - 17.35	10 Terajana	10 tembang teratas dangdut asik / tangga lagu dangdut populer.
17.35 - 18.00	Bansai Sore – Barisan lagu santai Indonesia Recycle + Tips Sehat	Acara yang memutarakan lagu-lagu <i>recycle</i> di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.
18.15 - 20.30	BELITUNG Oi Belitung orang Indonesia (Iwan Fals Program)	Acara program yang memutarakan lagu-lagu dari Iwan Fals.
20.50 - 22.30	Begalor dot com Kampung Kite	Acara <i>talksow</i> kelakar seputar persoalan di Belitung.
22.30 - 24.00	ORALIT	Obrolan ringan sebelum tidur.
24.00 – 24.10	INSPIRASI HATI	Program acara yang memberikan motivasi

		dan inspirasi ke pendengar BFM.
--	--	---------------------------------

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Jumat**

**Hari Sabtu**

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 07.20	La Pagi Malaysia	Pilihan pagi musik Malaysia.
07.20 – 08.10	Chart INTIPS (Indi Top HITS)	Tangga Lagu Musik Indi yang hits.
08.15 - 08.45	Voice Of Islam	Acara <i>talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.
08.45 - 09.00	Beripat	Berita dan informasi pagi terkini, merupakan sekilas peristiwa yang terjadi didalam maupun luar negeri.
09.00 - 11.00	Talkshow Polemik (live from SINDO RADIO)	Siaran <i>Relay</i> dari TRIJAYA FM, radio <i>Talkshow</i> .
11.00 - 13.00	I LOVE BELITUNG	Program acara yang

		memberikan edukasi tentang hal apapun mengenai Belitung.
13.00 - 15.00	BLAGU LADIES for Ladies Only (Berbagi salam dan lagu)	Berbagi salam dan request lagu dikhususkan hanya untuk para wanita.
15.00 - 16.50	Belitung Sepekan	Program acara berita yang mengabarkan kejadian atau peristiwa yang terjadi dalam sepekan belakangan.
16.50 – 18.00	AW TOP 20	Tangga lagu terbaik <i>live</i> dari Los Angeles.
18.10 - 19.35	PILPEN MINGGUAN	Memutar lagu-lagu yang paling banyak dan sering di <i>request</i> dari pendengar dalam seminggu belakangan.
19.35 - 22.00	B-MADUN PANAAS	Acara berbagi musik dangdut dan <i>request</i> lagu dangdut.
22.00 - 24.30	T D N B (Tengah Dalu	Acara malam

	Nyarik Biak)	mingguan merupakan acara kontak jodoh mencari pasangan hidup yang disiarkan ditengah malam.
24.30 - 03.30	BLAGU BEGADANG (Berbagi salam dan lagu)	Berbagi salam dan <i>request</i> lagu di tengah malam.

**Jadwal Program Acara BFM Radio 104,6 FM hari Sabtu**

**Hari Minggu**

WAKTU SIARAN	NAMA ACARA	DESKRIPSI
05.00 – 07.00	LA PAGI MINGGU – GOBEL – Goyang Belitung Hits	Merupakan acara musik yang memutarakan lagu lagu dangdut hits.
07.00 – 07.30	Voice of Islam	Acara <i>talkshow</i> Dunia Islam dibawakan dengan ringan.
07.35 - 09.35	Bdendang Show Rhoma Irama	Program acara yang memutarakan lagu-



		lagu dari Rhoma Irama.
09.45 – 11.00	BELUNTAS ASYEEK	
11.00 - 12.25	BRANSAI – Barisan Musik Santai Indonesia recycle + VOA Gondangdia	Acara yang memutarakan lagu-lagu <i>recycle</i> di tambah dengan tips-tips tentang kesehatan.
12.30 - 13.00	CLASIC ROCK WEEKEND	Acara yang memutarakan lagu-lagu rock classic.
12.30 - 13.00	B LAGU MINGGU/ B INDY	Acara berbagi salam dan lagu dari band-band Indy.
13.00 - 15.30	KUNDANGAN	Acara <i>request</i> lagu dan menyampaikan salam dan lagu bagi pendengar yang sedang melakukan hajatan pernikahan dan lainnya dengan pilihan lagu dangdut

		lawas, pop lawas, dan keroncong.
18.10 – 18.35	VOA PILIHAN KITA	Radio dengan sindikasi jaringan VOA untuk berbagi acara dari VOA.
18.10 - 19.45	RBT 10 Jam	Ring Back Tone Popular di tanah air saat ini, disiarkan di BFM.
19.45 - 20.15	NEW PERSPEKTIF by Wimar Witular	Program <i>Talkshow</i> Wimar Witular Insight dari Jakarta
20.15 - 21.00	BEKEMAS (Bekisah Masa Lalu)	Acara yang mengajak pendengar mengenang masa lalu bagaimana getirnya kehidupan dimasa lalu.
23.30 - 24.00	VOA SMART JAZZ/ TOP COUNTRY	Acara dari VOA dan memutarakan lagu coontry dan jazz.